

## Torben Klitgaard

Torben Klitgaard es el Director General de BLOXHUB, una comunidad de contactos empresariales, un espacio de trabajo conjunto y una red de investigación para todos los que trabajan en el ámbito de la urbanización sostenible.

Torben Klitgaard tiene un máster en Economía, otro en Gestión de la Información y un Máster en Construcción, y es becario de Wharton en liderazgo estratégico. Como ejecutivo experimentado, Torben cuenta con un importante historial de trabajo en los ámbitos de la administración pública, la consultoría de gestión, la arquitectura, la iniciativa empresarial y la tecnología.

BLOXHUB reúne arquitectura, ingeniería, diseño, construcción y digitalización para desarrollar y ampliar iniciativas de urbanización sostenible. Torben Klitgaard es una de las fuerzas motrices de las actividades, facilidades y programas del BLOXHUB, diseñados para liberar y desarrollar todo el potencial de crecimiento de los miembros del BLOXHUB mediante asociaciones a escala nacional e internacional. BLOXHUB opera bajo los lemas de: "El mundo se ha vuelto demasiado rápido, demasiado complejo y demasiado interconectado como para que ninguna empresa tenga todas las respuestas". - Yoachai Benkler - Universidad de Harvard. Por ello, BLOXHUB construye un ecosistema basado en proporcionar un espacio comunitario, redes y colaboraciones.

BLOXHUB es un espacio de co-working y hub de innovación urbana en el centro de Copenhague, Dinamarca, que facilita el desarrollo y promoción de proyectos de futuros urbanos sostenibles en estrecha colaboración con los 350 miembros que forman la Comunidad BLOXHUB.

Proyectos como el rediseño del puerto contribuyen a la habitabilidad de la ciudad. El puerto pasó de ser un puerto industrial a un puerto cultural, y las obras y proyectos siguen en marcha. Uno de los principales resultados, especialmente en verano, es la mejora de la calidad del agua, que ha permitido abrir el puerto a bañistas y nadadores (¡también en invierno!) e introducir varios baños portuarios. Los ciudadanos y turistas adoran estos baños, por lo que el puerto se considera el undécimo distrito de la ciudad.

Copenhague tuvo un gran despertar tras un fuerte chaparrón en 2011. Las consecuencias fueron graves, y la ciudad tomó medidas inmediatas con la elaboración de un plan de adaptación al clima en el marco de la iniciativa "Copenhague Carbono Neutral para 2025". Este plan y esta iniciativa dieron lugar a varios proyectos de adaptación climática de prestigio y conocidos internacionalmente. Proyectos como el parque climático Enghaveparken y el Klimakvarter de Østerbro contribuyen no sólo a la adaptación al cambio climático, sino también a la inclusión social y a un diseño urbano innovador. Gracias a proyectos como estos, las emisiones de CO2 en Copenhague se han reducido un 63% en casi 30 años (1990-2018).

Además, Copenhague es conocida como la ciudad de las bicicletas. La ciudad creó los "incentivos adecuados" para los ciudadanos proporcionando infraestructuras eficientes. El 55% de los ciclistas de Copenhague afirman que es más fácil ir en bicicleta que coger cualquier otro transporte público.

### Intervención en el Simposio - Conversación

[ <https://youtu.be/U0efLP0lcp8> ]



Torben Klitgaard

